

せいしょう 青翔

Young Entrepreneurs Group Information

第269号

1年を振り返って〜前編〜

青年部ニュース
発行
北大阪商工会議所
青年部 広報委員会

令和4年度 柿丸会長長年度の委員会活動について、各委員長に1年間を振り返っていただきました。

北川くん…未来提言委員会は実に盛りだくさんな一年となりました。6月に創立40周年記念式典において北大阪YEGはじめての提言書の手交式をスタートに、8月の提言勉強会、日本YEG政策提言委員会の講師派遣、10月「魚屋の森さん」こと森朝奈さんをお迎えした例会、11月のZKKでの交通警備からおつかれボウリング大会(笑)、そして小グループに分かれての小委員会を経て、12月に提言のプレゼンテーション大会を行い、ついにこの度、令和4年度の提言書が完成しました!!こんなに忙しいスケジュール



未来提言委員会
委員長 北川弥生くん



ビジネス交流委員会
委員長 柴田潤夫くん

柴田くん…ビジネス交流委員会では、メンバーのことをよく知ることが第一だと考え、名刺交換だけでは伝わらない、もう一歩踏み込んだ内容として名刺PR作戦を年間のテーマとして実行しました。

8月に行った格付けチェック交流では、自分の得手不得手を知るきっかけを体験してもらい、11月に行った謎解き交流で、閃きを学ぶ機会を設けさせていただきました。

2月のプレゼン交流では、短時間で自分をアピールするヒントを知ることができました。

委員会運営でも昼間からBBQ交流することで、メンバー同士が打ち解けやすくなりました。また委員会メンバーの会社を見学することで、自社への上手な活用ができるよう考えました。最後に志青会ではEスポーツを体験する貴重な機会を逃さぬように予選会を開催し、本戦では応援者の熱気でも場に一体感が生まれたと思います。

最高の委員会メンバーに恵まれ、この一年間助けてもらってばかりで、本当に感謝しかありません。次年度も各委員会が楽しく交流することで自然とビジネスに繋がることを期待しております。



総務委員会
委員長 西島弘典くん

西島くん…総務委員会では最初の事業の開始となる定時総会を早い段階で提案してまいりました。コロナ禍で不安の残る中での開催では、初めての会場利用方法、久方ぶりの飲食有りの懇親会開催に多くの来賓、OB、メンバーが来場していただき、良いスタートとなりました。そして、委員会メンバーは、どの事業にも準備から本番終了まで、様々な役割に力を発揮して助けていただきました。また、総務委員会として事業数は少ないですが、毎月開催される諸会議運営など、裏方の役割を副委員長、メンバーと一緒に協力し、会議の大切さを共有していただけた1年となりました。この1年を振り返り、委員長として多くのメンバーに支えていただき、自分自身の成長に繋がってきました。YEGのゆしさ、大変なことを、人と人との絆が多く生まれることを、もっと沢山のメンバーに実感していただけることを期待しています。本当にありがとうございます。

の中、提言書の作成に真剣に向き合ってくれた委員会メンバーには感謝してもしきれません。委員会での白熱のディスカッションから、思いっきり弾けた懇親会までの振り幅は、未来提言ファミリーならではの(笑)商売人の私たちならではの目線で、地域のことを真剣に考える時間も本当に楽しかったです。このメンバーに出逢えてよかったです!! 未来提言委員会サイコーです!!

岡市くん…会員研修委員会では、5月と10月の新入会員オリエンテーションと1月の新春例会を担当させていただきました。新入会員オリエンテーションでは新入会員に、まずはYEGを知って貰うことと、楽しんで学んでいただくことを目的に取り組んできました。また、新春例会ではコロナ禍の影響もあり、中々集まることができませんでしたが、3年振りに多くのメンバーと開催することができ、とても嬉しく思います。また、参加促進の検証を行う中で、委員会内ではAT回答率100%を目標としました。委員会が一番大切にできたことは、委員会メンバーへの気配りと声掛け、そして、



会員研修委員会
委員長 岡市栄次郎くん

参加されたメンバーが楽しんで貰えるように、委員会ゴルフなども企画しました。私自身、委員長として様々な学びを得ることができましたし、貴重な経験をさせていただいたと思っております。そして何より、一年間活動を共にすることができたメンバーの皆様に変感謝しております。本当にありがとうございます。

市山くん…本会交流委員会では、北大阪商工会議所職員の皆様との交流を重視し、意見交換、情報交換の場を設け、メンバーのメリットとなる北大阪商工会議所の様々な制度や会員サービスなどの情報を収集し、メンバーへ伝える橋渡しの役割を通じ、その利用を促進させていくことを活動の中心としてい



本会交流委員会
委員長 市山 優くん

ます。

商工会議所組織活性化プロジェクトは本年度3回の開催を通じて、職員の方と有意義な意見交換、情報の共有をし、会員サービスを知り利用するきっかけとなりました。担当例会においては、北大阪商工会議所の魅力を知り、今後の事業参加への好循環を創出しました。本会職員との交流事業では、より和やかな雰囲気をもって職員の方との交流を図り、多くのメンバーが会員サービスを知り利用するきっかけとなりました。委員会開催においては、まずは身近な委員会メンバーが会員サービスをj知ること、職員の方と交流を図ることを重視しましたが、和やかな雰囲気をもってその点伝えていけたかと感じています。1年間ありがとうございました。

北大阪商工会議所 青年部

会員募集

商工会議所青年部【YEG】は
次代の地域経済を担う
若手経営者の集まりです。

令和4年度スローガン

OPEN A NEW ERA! 新時代を切り開け!

令和4年度会長 柿丸 裕

〒573-1159 枚方市車塚1丁目1番1号 輝きプラザ「きらら」6F 枚方市立地域活性化支援センター内
TEL:072-843-5163 FAX:072-841-0173 北大阪商工会議所青年部事務局 <http://kitaosaka-yeg.jp/>

ご興味のある方は
こちらへ

